

Hommage à Patrick Esnault

Hommage à Patrick Esnault

Les collègues de FOF-Berry-Val de Loire et de la FOF

À notre grande tristesse, Patrick Esnault a cessé d'écrire les mails pour FOF-Berry-Val de Loire, il y a quelques semaines ; il est décédé des suites d'une maladie qui l'a emporté en quelques mois. Il avait rejoint l'équipe de notre jeune syndicat régional depuis 2017 lorsqu'il avait choisi de prendre un poste de secrétaire en charge de la boîte mail. Il relayait, notamment à nos contacts, les mails arrivant sur la boîte en provenance de la fédération ou de nos partenaires, et informait du travail de FOF-Berry-Val de Loire. Chacun de nous avait pu apprécier son ton d'écriture enjoué et teinté d'humour.



Cependant, son engagement au sein de la FOF était bien plus ancien.

Adhérent peu après son diplôme d'orthophoniste en 1987, il devient président du SORC FOF en 1988 et le restera jusqu'en 2009. Il participe ainsi à l'organisation du congrès scientifique de la FOF en octobre 1990 à Tours. Patrick a siégé au conseil d'administration fédéral, il a été trésorier adjoint de la FOF. Il a également participé à la commission déontologie.

Constant dans son engagement, il a toujours accompagné et donné conseil, à FOF- Pays de Loire lors de sa relance en 2005, et pour nous, lors de la création de FOF- Berry-Val de Loire en 2015. Dans les nombreux et touchants retours que nous avons reçus suite à l'annonce de son décès, venant de collègues l'ayant connu à différents moments de sa carrière, nous avons retrouvé l'image d'un homme sincère et chaleureux, en toute simplicité.

Nous avons été sensibles à sa capacité à transmettre : transmettre les informations pour notre syndicat, transmettre de précieux conseils appuyés sur une expérience riche, en toute humilité, transmettre aussi peut-être, aujourd'hui et à l'avenir, à la lecture de son parcours, le sens de l'engagement au sein de notre syndicat régional, de notre fédération.